
意見・要望 会　場

1

議会報告会の参加人数が少ない。会場の担当議員を知らせるべき。

・毎回、毎回参加する人が同じだから話すことが同じになる。
・あえて今回は、会場の担当議員をお知らせしないチラシになっていたけれども、事

前に知りたい。

※議会事務局に、各会場の担当議員の問い合わせあり。（電話２・来庁１）その後、
ホームページでお知らせした。

上川原集会所

2

議会報告会の参加者が少ないことの原因と今後の対策を本気で考えていくべき。

・毎回少ない。参加者は高齢者に限定されている。毎回同じことをしていたら同じ結
果しか出ない。議会としてなぜこのような状況になっているかを本気になって考えて
いくべきでないか。

上谷集会所

3 参加者が少ない。残念だ。 中央公民館

4
議会報告会を選挙期間中に行うことが理解できない。衆院選の依頼をされそう。

・参加者は１名だったが、事前に話があったこと。行かない話がありなぜか聞いた
ら、衆院選の選挙期間でお願いされそうだから行きたくないという方が３名いた。

幸中島集会所

5
今回の不祥事を恥ずかしく思う。素直に謝ればこんなことにはならなかった。

・素直に謝れば、あんなに全国放送に何回もでなかったんではないか。
上川原集会所

6
スマホゲームを見て感想文を書いた子供たちの心のケアはできているのか。
・感想文を書いた人が学校で悪者になっていないか。それをそのまま通した教職員も
いじめの対処になっていないか。そこをしっかりしてほしい。

上川原集会所

7
スマホ事案に対して辞職勧告提出、賛同者以外はどのような対応であったか。
・辞職勧告決議には反対１名の話をしたところ、辞職勧告は重い。不祥事対応が遅い
との意見。

金ケ瀬東集会所

8
大河原町議会における政治倫理向上に関する決議の具体策を示せ。
・全会一致で可決した決議をこのようにしていくというのは分かるが、具
　体的に何をしていくというのを示してほしい。それぞれの考えを述べた。

金ケ瀬東集会所

9

貴久元議員のゲーム実行事実は周りで気づけなかったのか。
・隣でやっているんだったら分かるんでないか。これが初めてだったのか。これまで
もやっていたという事実は確認されているのか。そういった事実関係はちゃんと調べ
てあったのか。

金ケ瀬公民館

10 大河原町の議会は何してるんだという声を多く聞く、ゲーム、チラシ等。 金ケ瀬公民館

11

貴久元議員のゲーム、これまでも他の議員がスマホを会議中に操作している。
・30代、子供達に関わりのある仕事（塾の講師）から。子供達に話を聞くと、貴久さ
んだけでなくて、過去にも議会会議中にスマホの操作をしている議員がいたと聞いて
いる。

新田町生活センター

１．議会報告会について

２．元議員の不祥事について

議会報告会『議会への意見・要望』一覧



12

議員間の信頼関係について

・議員は仲がいいのか。見ていると決して仲が良い状態ではないと思う。
　チラシが出たりとかいうようなことで、仲が良くないと議会が成立しな
　いというわけではないんだろうけれども、ある程度の人間関係を保って
　いかないと充実した議論ができないんではないか。

上谷集会所

13 議長への不信任決議を出したり、反対にチラシが出たりと議員間の人間関係は。 新田町生活センター

14 議員の倫理観がない。議員の品位がない⇒選ばれない町になる。 西原集会所

15 議会つまらない。議論が少ない。だから傍聴いかない。 西原集会所

16
議長不信任決議、議事進行が分かりづらい。（全体的に）
・不信任決議の時の映像を見ていた時に、議事の進行が分からりづらかった。全体的
に議会の討論の仕方とか動議の時の出し方とかわからない、分かりづらい。

中央公民館

17
町長をなんでも支援する会派があるのか。少数会派が委縮しないか。
・少数会派が委縮して発言できないのではないか。

東桜集会所

18

改選に向けて　①議員を志す心情・理由を示して。　②任期中の質問を列記して。
③議会による養成講座を求む。
・なり手不足という話は出ているが、議会の方で動きをかけて議員になろうという方
を養成してはどうか。

金ケ瀬東集会所

19
議員のなり手不足、県議選が長期にわたり無投票になっている現実。
・これは議会がどうのこうのする分けではないけれども、政治に対する信頼、期待、
そういったことが薄れてきている。

上谷集会所

20
議員のなり手不足問題。報酬を上げても解決はしない。
・もっと肝心のことについて、議論しないとだめ。

新田町生活センター

21

議員の活動が見えない。議員からの情報が少ない。議員の実績をひけらかすのは？
・これでは投票するにも誰に投票していいのか分からない。チラシなんかで議員の実
績をひけらかすのはどうなのか。果たして議員のお手柄なのかと疑問をていしている
意見もあった。

新田町生活センター

22
議会だより、中途半端な説明で分かりづらい。
・議会だより、詳しく流れが書いてないので、分かりづらい。

中央公民館

３．その他



意　見 会　場

1 防犯対策の強化、詐欺対策を望む。 金ケ瀬東集会所

2 洪水時の避難経路（角田方向）がない。避難路を建設しなければならない。 住吉町研修交流センター

3 循環バスの導入を考えてほしい。デマンドタクシーは帰りが使いづらい。 上川原集会所

4 町民レクリエーションの時期を春か秋に移す。夏は熱中症の危険がありできない。 上川原集会所

ゴミ集積所トラブル。分別ができておらず収集してくれない事が多々ある。 幸中島集会所

区住民のゴミの出し方のマナーの悪さ。ゴミ収集車の収集時間の不定期について。 上谷集会所

ゴミの出し方のマナーが悪い。 新田町生活センター

西原のごみ集積所に柴田のごみが入っている。町の境界が分かりづらい、合併して。 西原集会所

6 空き家、空き地の問題について。 上谷集会所

賑わい交流拠点施設への期待は高いが事業費が気になる。 東桜集会所

他にない施設をつくってほしい。 東桜集会所

賑わい交流拠点施設、白石川を利用してほしい。 幸中島集会所

右岸に関連して、コスト意識を持って予算編成して。 中央公民館

賑わい施設に何十億をかけることより、身近な生活に関するものに税金を使う。 金ケ瀬公民館

河川敷に水があがる場合、修理費が全て出るわけではない。河川敷に施設は作るべきでは

ない。
住吉町研修交流センター

土手の高さの想定が時代遅れ。 住吉町研修交流センター

8 街路灯が不足しており、防犯上不安。 住吉町研修交流センター

9 大河原駅跨線橋にエレベーターを設置してほしい。迂回は遠い。 幸中島集会所

10 農業産業の充実のために、更なる補助金の増額を。 金ケ瀬公民館

11 オータムフェスティバルが良かった。 西原集会所

12 小中学校に予算をとって。　プールの屋根などに使って。 中央公民館

13 不登校問題。対策を具体的にやって欲しい。 西原集会所

14 金ケ瀬公民館は中央公民館と同じように土足で入れるように。 金ケ瀬公民館

生涯学習課

町民生活課

地域整備課

商工観光課

教育総務課

農政課

7

議会報告会　執行部への『意見』一覧

総務課

政策企画課

スポーツまちづくり推進課
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要　望 会　場

1 ゴミ集積所、不法投棄多い。防犯カメラを望む。 西桜集会所

2 国民年金で入れる老人施設を望む 西桜集会所

3 大河原駅東口、明治安田生命前に横断歩道を作って欲しい。 幸中島集会所

土手の草刈りの時期、花粉飛散前に刈ってほしい。 中央公民館

草刈の強化を望む。無人草刈機の運用検討。 西桜集会所

5
公園まわりの側溝の有蓋化を望む。落ち葉対策、整備計画を示せ。障がい者の落下事

故あり）
西桜集会所

町の状態が変化しており、雨水の排水能力が不足して避難路が冠水する。町で把握し

ているのか。

住吉町研修交流セン

ター

雨水溝の能力は現在の雨量に対しては無力。 西桜集会所

7 PR戦隊をつくって広報活動してはどうか。広報紙、ＨＰでは不足。 金ケ瀬東集会所

商工観光課

議会報告会　執行部への『要望』一覧（回答を求めるもの）

地域整備課

福祉課

上下水道課

町民生活課
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